

Panduan 1 – Apa yang dimaksud dengan kematian sukarela dengan bantuan (*voluntary assisted dying*) dan bagaimana Anda dapat menyampaikan pendapat Anda?

Mendapatkan kepastian perawatan yang penuh simpati, bermutu tinggi dan perawatan paliatif yang dapat diakses bagi mereka yang mendekati akhir hayatnya, merupakan hak fundamental bagi semua warga Territory. Sama halnya dengan setiap warga Australia lainnya, masyarakat NT harus mempunyai kebebasan untuk memilih perawatan akhir hayat mereka.

Northern Territory memiliki sejarah yang unik sebagai daerah hukum pertama di Australia yang memperkenalkan kematian sukarela dengan bantuan (VAD) pada tahun 1995. Saat ini, banyak warga Territory yang mencari pilihan nyata bagi perawatan akhir hayat mereka, termasuk pilihan untuk menyalurkan saat terakhirnya dengan kepercayaan yang mereka anut.

Kematian sukarela dengan bantuan ini adalah proses yang diatur dengan hati-hati untuk menyediakan pilihan kepada para individu untuk mengakhiri hidup mereka pada saat yang mereka inginkan, asalkan mereka memenuhi semua persyaratan yang sah.

Peraturan dari VAD ini sangat menekankan pada keamanan, etika, dan perlindungan bagi para individu maupun praktisi perawat kesehatan (*healthcare professionals*). Pada bulan Desember 2022, Badan Legislatif Australia mengesahkan Undang-undang Pengembalian Hak Warga Territory (*Restoring Territory Rights Act*) (Cth), yang menghapus pembatasan sebelumnya yang telah menghalangi NT dan Ibu Kota Australia (ACT) untuk memberlakukan undang-undang VAD (UU VAD).

Kematian sukarela dengan bantuan ini sudah dapat diakses di negara bagian Victoria, Australia Barat, Tasmania, Queensland, dan Australia Selatan, dan akan diperkenalkan di New South Wales pada bulan November 2023. ACT juga akan mempertimbangkan UU VAD di Dewan Legislatifnya pada tahun 2023.

Keterlibatan Masyarakat

Sebuah panel penasihat ahli telah dibentuk sebagai bagian dari proses konsultasi.

Panel yang diketuai oleh Vicki O'Halloran AO CVO dan Duncan McConnel CS ini, bertekad untuk melibatkan warga Territory agar masukan-masukan penting yang terkumpul dapat dipakai untuk menentukan laporan akhir yang akan diserahkan kepada Pemerintah NT sebelum bulan Juli 2024.

Proses konsultasi ini akan melibatkan daerah-daerah regional dan terpencil Northern Territory dan pusat-pusat kota besar, untuk memastikan agar pertanyaan dan tanggapan dari masyarakat tentang kematian sukarela dengan bantuan dapat didengar dan dibahas. Prioritas dari panel ini adalah untuk memastikan agar konsultasi ini mempertimbangkan perspektif dari warga Aborijin Territory dan kelompok-kelompok budaya serta agama lainnya.

Lima panduan diskusi di bawah ini dibuat untuk membantu mereka yang ingin memberikan masukan bagi pengembangan UU, peraturan dan pelaksanaan VAD. Panduan ini menyediakan informasi tentang VAD di negara-negara bagian lain di Australia dan menguraikan topik-topik utama dalam lima bidang penting untuk dipertimbangkan dan ditanggapi. Panduan ini juga menyoroti pertanyaan-pertanyaan khusus yang akan dibahas oleh Panel Ahli:

1. Pelajaran apa yang bisa dipetik oleh Northern Territory dari pengalaman VAD di wilayah-wilayah hukum lainnya, termasuk contoh-contoh dari luar negeri?
2. Siapa yang berhak mengakses VAD?
3. Proses apa yang perlu dilakukan para individu untuk mengakses VAD?
4. Contoh-contoh perawatan apa yang harus dipakai agar penerapan VAD di Northern Territory berlangsung secara efektif?
5. Apa tanggung-jawab hukum dan etis dari para praktisi perawat kesehatan yang terlibat dalam VAD?
6. Perlindungan apa yang perlu diterapkan bagi para individu yang mencari atau menyediakan VAD?
7. Bagaimana cara memantau kepatuhan?
8. Pertanyaan-pertanyaan lain yang dianggap relevan oleh panel.

Para pemegang kepentingan dari berbagai sektor di seluruh NT, termasuk bidang kesehatan, organisasi non pemerintah, kelompok masyarakat, organisasi masyarakat yang dikelola oleh warga Aborijin, kelompok advokasi, universitas dan para peneliti akan terlibat secara aktif.

Penting untuk dicatat, bahwa setelah hukum (VAD) diperdebatkan dan disahkan, ketersediaan kematian sukarela dengan bantuan bagi para individu yang layak mendapatkannya, tidak akan terjadi seketika, karena pelatihan, protokol dan proses yang tepat akan perlu diselesaikan dan diterapkan terlebih dahulu.

Untuk mempelajari tentang VAD lebih lanjut dan membagi masukan Anda, kunjungi cmc.nt.gov.au/vad